

Finale für Hauptgruppenpaare

Auf einem offenen Turnier in Bad Lippspringe tanzten sich **Sebastian Foppe und Valerie Döhring** vom Tanzsportverein „Die Residenz Münster“ in der Hauptgruppe A-Latein von 7 Paaren auf den 3. Platz vor, wobei sie in vier Tänzen auch erste Plätze erhielten.

Matthias Menebröcker und Katharina Rademacher erreichten beim TSC Mondial Köln in der Hauptgruppe D-Standard von 10 Paaren erneut das Finale und belegten schließlich den 6. Platz.

Elisabeth Striegan-Böhm

2012-03-12